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APPEL à L'AIDE

Ci-dessus, la partie gauche du bâtiment, toit et façade, sont à rénover

Devisés à Frs 104'000.-, les travaux de rénovation du toit situé à l'EST vont 
débuter le samedi 19 juin, lendemain de la fin des écoles.
Cette rénovation vise à sécuriser le bâtiment qui commencait à montrer des 
signes de faiblesse. Elle permettra également de le pérenniser pour de nom-
breuses années.
La JCR et les Scouts ont déjà été appelés à l'aide pour déplacer les meubles,  
démonter les faux-plafond et de l'isolation ainsi que pour effectuer des travaux 
de peinture sous la conduite de M. Vonlanthen.

C'est donc un autre appel que 
nous vous lançons aujourd'hui : il 
nous faut trouver rapidement de 
quoi financer ces travaux ! Nous 
avons besoin de votre aide !
Toute aide, aussi petite qu'elle 
soit, est précieuse et servira à 
prolonger cette oeuvre et rendre 
l'impossible... possible !
D'avance, au nom de l'Ecole Fleurs 
de Mai, merci de votre générosité.

Help

Planning des travaux :
19 juin ...................Montage des échafaudages
23 au 26 juin .........Démontage des faux-pla-

fonds et de l'isolation
28 juin au 09 juil....Changement du toit
05 au 10 juillet ......Peinture + nettoyage facades
12 au 30 juillet ......Montage des faux-plafonds + 

électricité et luminaires
09 et 10 août.........Remise en place des bureaux
12 août..................Nettoyages



Chers amis de l’Ecole, chers parents d’élève,
Nous voici au terme d’une année scolaire à nou-
veau un peu particulière, placée encore sous le 
signe d’une menace « pandémique » qui n’en finit 
pas… A ce jour, et depuis la rentrée de la Toussaint, 
vingt-sept de nos élèves, un bon cinquième de nos effectifs, ont été pla-
cés en quarantaine, ce qui représente environ 150 jours d’absence ; ce 
n’est pas rien pour une petite école comme la nôtre ! Nous avons dû 
également modifier l’organisation des messes hebdomadaires, les réser-
vant à deux classes par semaine, afin de respecter les règles en vigueur. 
Une seule de nos enseignante a été remplacée quelques jours, et, grâce 
à Dieu, nous n’avons pas dû fermer de classe ou recourir au peu effi-
cace enseignement à distance. L’année s’est déroulée presque norma-
lement… au point que nous avons oublié de fêter, en cette 39e année 
scolaire, le très bel anniversaire des 25 ans d’existence de notre école 
en nos locaux de Riddes ! 
Nous avons accueilli avec joie cette année un nouvel enseignant : 
M. l’abbé Olivier Berteaux, à qui ont été confiés les cours de religion des 
degrés intermédiaires, et qui s’est occupé tout spécialement de la prépa-
ration à la Confirmation, préparation quelque peu… prolongée, en raison 
de l’incertitude au sujet de la date définitive de la cérémonie ; celle-ci a eu 
lieu finalement, et logiquement, le jour de la Pentecôte ! Vous avez tous 
pu, par ailleurs, admirer les talents artistiques de M. l’abbé Berteaux, en 
contemplant, au temps de Noël, la magnifique crèche dressée dans le 
hall. L’étendue de ses qualités n’a pas fini de nous surprendre, et c’est 
tout naturellement que M. l’abbé s’est intégré parmi nous – enseignants, 
élèves et… chauffeurs ! – complétant le corps professoral avec des com-
pétences pleines d’humour.
Je voudrais également remercier Mme Romaine Mabillard qui, pour la 
deuxième année, a allégé mon emploi du temps en donnant, bénévo-
lement, et avec une patience angélique, les cours de latin/option aux 
élèves de 8e. 
En mars dernier, Mme Françoise Rausis a souhaité mettre un terme à 
ses dernières activités au sein de l’école. Engagée comme chauffeuse il 

Dominique Carron

Encore
une année particulière !



y a 22 ans, Mme Rausis a, depuis, occupé bien d’autres fonctions : net-
toyeuse, puis responsable des nettoyages et de la location de la salle du 
réfectoire, surveillante des repas et de la cour, s’improvisant même rem-
plaçante en cas d’absence subite d’un enseignant… toujours la première 
sur place en cas de « catastrophes » (comme les régulières inondations 
du sous-sol…), toujours prête pour les innombrables petits services qui 
rendent possible un quotidien agréable… Quel crève-cœur, l’an passé, 
de la savoir la première d’entre nous sévèrement atteinte du covid, puis 
hospitalisée pendant de longs jours d’angoisse ! Enfin rétablie, elle n’a 
pu reprendre ses activités qu’à la rentrée d’août, mais, toujours très fati-
guée, a dû se résoudre à les laisser définitivement après les vacances 
de Pâques. Heureusement, Françoise n’habite pas trop loin de l’école, 
nous la retrouvons à « l’apéro des chauffeurs », car nous ne pouvons 
pas imaginer de nous quitter « comme ça » ! Merci Françoise pour ta 
présence chaleureuse parmi nous durant toutes ces années ; reçois ici le 
témoignage ému de notre reconnaissance à tous. 
A l’heure où je vous écris, notre Ecole compte 128 inscriptions pour la 
prochaine année scolaire ; il s’agit à nouveau d’un effectif important. Deux 
classes, celles de Mlle Wuilloud et de Mme Vocat comporteront même 
27 élèves ! Ces deux maîtresses seront déchargées d’un degré, à raison 
de quatre matinées par semaine : Mlle Lagneau et Mme Caroline Carron 
– qui reprend du service à cette occasion, et que nous remercions déjà 
vivement –, enseigneront aux 4es (degré commun aux deux classes) 
ces jours-là. Les autres classes accueilleront un nombre « raisonnable » 
d’élèves, et la classe de 1ère pourra même recevoir quelques élèves 
surnuméraires sans problème !
Vous pouvez vous imaginer qu’avec un tel effectif, le poste « transports 
scolaires » est celui qui est le plus mis à l’épreuve ! Transporter 128 
enfants avec trois bus de 23 places n’est pas facile, et demande un talent 
d’organisateur que Mme Françoise Morand possède à merveille. Elle 
peut compter, certes, sur un bon secrétaire, mais ce dernier se contente 
de transcrire ses nécessaires décisions ! Certains parents acceptent 
avec peine de devoir attendre le mois d’août pour recevoir les horaires 
des transports et la composition des bus… Mais très souvent, le désiste-
ment ou l’inscription tardive d’un seul élève suffit pour remettre en cause 
l’organisation des transports, et nous passons quelques journées labo-



Si vous possédez une adresse e-mail, vous pouvez à 
l'avenir recevoir ce petit journal par le canal d'internet.
Veuillez vous inscrire à : redaction@fleursdemai.ch 
en nous indiquant votre nom et prénom.
Nous économiserons des frais d'impression et d'envoi.

Recevez ce bulletin par e-mail@

rieuses au mois d’août pour tout remettre au propre ! Nous ne saurions 
trop vous recommander, pour d’évidentes raisons (commandes de maté-
riel ou de mobilier scolaire, organisation des classes et des transports…) 
de respecter les délais d’inscription ou de désinscription (début février), 
et de ne pas attendre la fin de l’année scolaire, ou le mois d’août…, pour 
nous signaler des changements prévisibles ou déjà connus !
Mais, pour l’instant, laissons là ces soucis… A l’aube des prochaines 
vacances, je voudrais enfin, une fois de plus, vous remercier tous, et 
témoigner ma reconnaissance à notre dévoué recteur, M. l’abbé Nély, 
à nos aumôniers, aux enseignants, ainsi qu’à tout le personnel de notre 
école, qui nous ont permis de continuer notre tâche jour après jour et de 
remplir de notre mieux notre engagement au service de Fleurs de Mai.
Bon été à tous !

N'oubliez pas de nous soutenir dans cette grande oeuvre de l'éducation.
Vos dons peuvent être déduits fiscalement. D'avance merci et bonnes vacances.
Association Fleurs de Mai, BCV - Sion, Iban n° CH35 0900 0000 6932 2699 1

HelpNous aider, comment faire ?

Concrètement, comment faire ?
• sur le site internet de l'école, utilisez le lien pour faire un don :
 www.fleursdemai.ch  Soutenez Fleurs de Mai  don en ligne
• effectuez un versement directement sur notre compte bancaire :
 IBAN: CH35 0900 0000 6932 2699 1


